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人類に奉仕するロータリー

行事予定
1月 19日クラブフォーラム③
　　　　上期中間報告
　　　　 （事業報告・会計報告）
　　　　結婚・誕生祝
1月 26日（例会場・時間変更） 
　　　　新年例会
　　　　於 恵比寿亭

会長あいさつ 2016-2017年度　久保田　勲会長

　みなさんこんにちは。本年度21回目の例会に参加頂きありがとうご
ざいます。米山記念奨学生チョウドリ・イムルル君ようこそ。
　本日は桶川ＲＣさんの45周年記念式典が桶川市民ホールで、12時か
らの点鐘で行われているのですが当クラブは年次総会で欠席できませ
んので、関口直前会長に出席いただいております。
　報告として12月8日に第8回の会長幹事会が忘年会を兼ねてというこ
とで大宮の地で開催されました。当日は各クラブの現況報告と大貫ガ
バナーエレクトとしての第45回ロータリー研究会の報告がございまし
た。ＲＩ会長ジョン・Ｆ・ジャーム氏の挨拶内容はまた次回披露した
いと思います。
　昨日12月14日は、大貫ガバナーエレクト壮行会が浦和ロイヤルパイ
ンズホテルで行われました。上尾クラブからは会長幹事のほか、次年
度会長幹事、次年度国際奉仕部門委員長の大木会員、次年度副幹事の
深澤・長沼会員に参加いただきました。浅水ガバナーや井原直前ガバ
ナーからの激励の言葉と大貫ガバナーエレクトからの次年度に向けた
お話しがございました。上尾ロータリークラブも本日の年次総会を経
て藤村年度に向けた準備と引継ぎをこれからしていければと思います
が、今の私は一回一回の例会を大事に進めていきたいと思いますので
ご協力をお願い申し上げたいと思います。

幹　事　報　告
樋口 雅之幹事

◆幹事報告の前にアトランタ国際大会のビデ
オをご覧いただこうと思います（ビデオ上映）。
いま旅行会社と、いちばん短い日程で打合せ
をしています。まずは人数を把握したいと思い
ます。ぜひご参加をいただきたいと思います。
◆本日18:30から小林裕一郎新会員の歓迎
会が季節料理 太郎さんで行われます。
◆ポリオ撲滅のためのペットボトルキャップ回収実績がきており、当地区
からは159,800円、上尾クラブからは約200kgで2,300円でした。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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新会員歓迎会が開催されました 2016.12.15　於：季節料理 太郎

クリスマス例会（家族例会）

於：パレスホテル大宮

親睦活動委員会
例年とは趣を変えて、歌手の沢田知可子さんを招いてディナーショーを開催しました。沢
田さんとは、久保田会長がさいたま中央青年会議所時代に親交を重ねたそうで、この日も
ココロとカラダに優しい歌薬～「歌セラピー」を披露してくださり、盛大なクリスマス例会に
なりました。沢田さん、久保田会長、参加いただいた会員皆様、ありがとうございました。

小林裕一郎新会員の歓迎会が行われました。大勢の皆様にご参加いただきありがとうございました。
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結婚・誕生祝い

ビジターゲストあいさつ
お誕生日　おめでとうございます！

年次総会～次年度役員・委員長発表

例 会 主 題　～　卓　話

　先週、卒論を仮提出しましたが、もう１章増やす
ようにと指導を受け３日間で１章増やすということ
で昨日も徹夜しました。あと２日間で仕上げます。
ちなみに本日は私のカウンセラー関口直前会長から
就職祝いでいただいたスーツを着ております。本日
関口会長が欠席とのことでまた改めてお礼をお伝え
したいと思います。

青少年奉仕委員会　大塚　崇行委員長

米山記念奨学生   チョウドリ・イムルル君 

小林裕一郎会員

委員長報告

　本日は貴重なお時間を
頂きありがとうございます。
先程は誕生祝いもいただ
き感謝しております。ご存じ
の方もいらっしゃると思い
ますが、15年くらい前に入
会して5年近く在籍させて頂いておりましたが、この度た
いへん熱心なお誘いを頂き再入会させて頂くことにな
りました。再び尊敬する方 と々活動でき喜ばしく思って
おります。50歳になりましたので品性のある人間に近付
きたいと思います。今後ともご指導をお願いいたします。
　自己紹介は以前にもさせていただいたので、ロータリ
ーの理念にある職業奉仕に基づいて私の事業所をご説
明させていただきます。我が社に、米山記念奨学生出身
の周京梅さんが勤めており、彼女はとても素晴らしい人

　例年の韓国訪日団の日
程が２月10日～15日にな
りました。委員会メンバー
はこの例会後に打合せを
させていただきたいと思っ
ています。１日、歓迎会を開
催したいと思いますので皆様にも交流をもっていただき
たいと思います。

　会員総数の１／３を
もって本クラブの年次
総会定足数とする、と
いうクラブ細則第５条
を満たし年次総会が開
催され、2017-2018年
度　藤村会長予定者、
須田幹事予定者により
次年度役員が発表され
ました。次年度、どう
ぞよろしくお願いいた
します。

　井上会員には、長寿者として浅水ガバナーから表
彰状が贈られました。

井上　清会員
　今年89歳になります。あと１年で90歳になりま
すのでこれからもがんばっていきたいと思います。

AGEO ROTARY CLUB

柄で、社内外ともに人気があり業績にも多大なる貢献を
してくださっています。現在弊社は中国に進出している
のですが、国を超えての橋渡しに活躍してくれています。
吉川先生にご紹介いただいたのですが、素晴らしい人
材をご紹介してくださった上尾ＲＣの皆様にも心から感
謝を申し上げます。
　さてニチネンというと固形燃料のイメージが定着して
おりますが、現在カセットコンロとボンベ、飲料水等の新
事業も積極的に展開しております。カセットコンロのライ
ンナップは業界一です。我が社でしか販売していないオ
ンリーワンの商品もあります。
　カセットガスと水というライフラインに直結している製
品を製造しているので、災害時にはとても重宝され、電
気・水道・ガス等のライフラインが全滅しても、我が社の
製品がとても役にたっております。東日本大震災におい
ても震災翌日から救援物資としてカセットガス、こんろ、
飲料水を被災地各地に送り続けました。２カ月間不眠
不休の24時間体制で生産・供給を続け、被災地にも出
向き各役所に救援物資と義捐金を配って歩きました。そ
のような行動が評価され日本赤十字社や各市町村から
表彰を受けました。熊本震災でも同様の活動をいたしま
した。現在も被災地支援を継続しております。ロータリ
ークラブで培った奉仕の精神とみんなのためになるか
どうかを実践できたかなと思います。
　職業奉仕として地方再生と雇用の創出もテーマにし
ており、群馬県片品村にミネラルウォーターの工場を建
設し、約30名の雇用を創出しております。新規参入で当
初は苦労しましたが、現在は軌道に乗り多くの有名スー
パーや量販店で販売されるようになり、尾瀬の水として
認知されるようになりました。この水は上尾市と防災協
定を結んでおり、緊急時に支給される事となっておりま
す。尾瀬の環境保全の取り組みにも賛同しており、収益
金の一部を寄付させていただいており、その取り組みも
評価されて表彰を受けました。今後はいっそう収益を上
げしっかりと納税することが社会に対する使命だと考え
ています。入社して20数年、私一人では何もできなくて
多くの従業員とお客様に支えられて今がありますので、
感謝の気持ち、初心を忘れずに今後も精進していきた
いと思っております。
　プライベートでは野球が好きで、少年硬式野球のリト
ルリーグと中学硬式野球のシニアリーグのコーチを15
年続けております。おかげさまで全国大会常連の常勝
チームになりました。
　野球の上手い下手は大事ですが私はそれは二の次

に思っていて、青少年の健全育成として心身ともに逞し
く、挨拶礼儀を思いやり、利他の心、感謝の心、奉仕の心
を教育しております。試合での活躍も大事ですが、仲間
のために率先してグランド整備、片付け、応援をする選
手を心から評価したいと思っており、そういった選手に
しっかり言葉をかけ褒めております。また趣味が高じて
マイクロバスを個人で購入するほどになり、楽しみなが
ら趣味と実益を兼ねています。私が夢に描いているのは
、教え子を地元名門上尾高校に送りこんで甲子園に再
び出場することです。上尾といったら野球どころで全国
的にも有名ですので、ぜひ上尾市の活性化の役に立て
たらと思います。
　最後に余談となりますが、老神に温泉旅館を営むよう
になり、また飲食業の経営もしています。皆様の癒しの
場となるように頑張っておりますので上尾ＲＣの皆様に
も機会がありましたらお越しいただければと思います。
私もまたロータリアンの仲間入りをさせていただいたの
で、世のため、人のため、青少年育成など、ロータリーの
理念に則って皆様とともに楽しみながら勉強をさせてい
ただきたいと思います。ご静聴ありがとうございました。

スマイルスマイル
久保田会長／藤村副会長／樋口幹事／須田副幹事／
武重会員／齋藤重美会員／井上会員／村岡会員／
尾花会員／大木会員／大塚崇行会員／島村会員／
野瀬会員／宇多村会員／長沼会員／門崎会員／
春日会員／芳賀会員／小林裕一郎会員

出席　　会員数　　３8　　　出席数　　22
欠席　　欠席数　　16　　　（％）　 57.89
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  0
修正（％）　 　  100.00 　     （Ｍ・Ｕ）      0

出席率

小林裕一郎会員、
　卓話いただきありがとうございました！


